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En entrevista, Patricia Avendaño Durán, consejera Presidenta del Instituto Electoral de
la Ciudad de México, habló de la cita que tienen los ciudadanos el próximo domingo 7
de mayo.   

(2023-05-03), 98.5 El Heraldo Radio, El Heraldo Radio, Sergio Sarmiento, Guadalupe Juárez, (Entrevista) -
09:41:12, Duración: 00:05:33 Precio $294,372.00
GUADALUPE JUÁREZ, CONDUCTORA: Oye, el próximo domingo, 7 de mayo, los ciudadanos capitalinos
tienen una cita en las urnas y vamos a platicar con Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto
Electoral de la Ciudad de México, sobre esto. Patricia, ¿qué tal?, que gusto saludarte. Muy buenos días.

PATRICIA AVENDAÑO, CONSEJERA PRESIDENTA DEL IECD: Muchas gracias. Al contrario, el gusto es para
mí, Sergio, Lupita, muchísimas gracias por tener la oportunidad de platicar con ustedes y con su amable
auditorio.

GUADALUPE JUÁREZ: A ver, cuéntanos, ¿en dónde?, ¿cómo?, ¿a qué hora? Se trata de los proyectos del
presupuesto participativo, ¿verdad?

PATRICIA AVENDAÑO: Así es, efectivamente este año en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, como
ocurre desde hace más de una década, estamos llevando a consulta para que las vecinas y los vecinos decidan
qué proyecto quieren que se lleve a cabo con el dinero que cada colonia, cada unidad habitacional, tiene
asignada del presupuesto de la ciudad.

Estos proyectos fueron propuestos por las y los vecinos, y pasaron una previa verificación para su viabilidad y
ya ahora podemos, el próximo domingo, acudir a votar por estos proyectos que hay unos, varios o muchos para
cada una de las colonias y bueno, pues nosotros vamos llamando a la votación el próximo domingo. En estos
momentos también este vamos llevando a cabo la votación electrónica, eso también fue previo registro,
tenemos esta alternativa de la votación a distancia remota, pero el próximo domingo es la votación a partir de
las nueve de la mañana y hasta las cinco de la tarde que las vecinas y los vecinos se acerquen a votar para que
elijan qué proyectos quieren que se ejecute en su colonia.

SERGIO SARMIENTO, COLABORADOR: ¿Cómo se presentan estos proyectos? ¿Son opciones? ¿Cuántas
opciones se presentan?

PATRICIA AVENDAÑO: Sí, las opciones dependen de lo que cada colonia, los vecinos de cada colonia hayan
presentado y a veces decir un proyecto parecería ser que tenemos que hacer todo un estudio muy complejo,
básicamente es una propuesta de alguna mejora que las y los vecinos hayan formulado para su colonia que
bueno, pasa por una enorme gama de proyectos como puede ser pintura de fachadas, como puede ser rescatar
algún parque, habilitar algún espacio recreativo, poner juegos infantiles, gimnasios al aire libre, techar alguna
cancha o construir alguna cancha, inclusive proyectos de carácter cultural, artístico o de escultura de otra
naturaleza, también para clases de aeróbics.

En fin, a lo largo de más de 11 años la ciudadanía nos ha dado muestra de la enorme imaginación que tienen
para proponer proyectos, como por ejemplo, en algunos casos, recuperación de tradiciones como el hecho de
es de danza tradicional que se acostumbra, digamos en la zona sur del Ciudad de México para llevar a los niños
a los museos. En fin, la imaginación no tiene límites y siempre cuando esto sea viable, se puede ejecutar sea en
un espacio público, puede brindar un beneficio como calentadores solares, tinaco, recuperación de agua de
lluvia, composta.

En fin, hay varios proyectos dependiendo cuántos proyectos hayan propuesto las y los vecinos será el número
que la ciudadanía podrá elegir, hay distintos proyectos de acuerdo a las necesidades de cada colonia.
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GUADALUPE JUÁREZ: Patricia, si no se registraron para votar vía electrónica, todos tienen chance entonces
de hacerlo el 7 de mayo, ¿dónde van a estar las casillas?, ¿cómo ubicamos? ¿Y cualquiera persona que esté en
el padrón podrá votar?

PATRICIA AVENDAÑO: Efectivamente, las casillas se ubican en los lugares de mayor afluencia ciudadana, no
tenemos una casilla como ocurre con las elecciones una por cada sección electoral que quedan más cerca,
pero sin embargo en el instituto nos esforzamos por ubicarnos cerca de los centros recreativos, el parque, el
mercado, cerca del lugar del kiosco de la colonia, de los lugares de mayor afluencia ciudadana, nosotros
ubicamos nuestras mesas de votación y ahí los ciudadanos en la página de Internet del Instituto, www.iecm.mx
pueden ubicar dónde está la casilla donde pueden acudir a votar este domingo, si es que no pudieron o no
llevaron o no se enteraron de cómo hacer la votación vía remota lo pueden hacer de manera presencial.

Muy importante, quienes hayan votado, quienes están votando de manera remota, no podrán hacerlo ya, porque
tenemos ese registro para que no se duplique la votación, aparte de muchos candados adicionales. Entonces,
invitar a la ciudadanía que por favor acuda, estaremos muy cerca de los lugares donde tradicionalmente acuden
los domingos, como es el mercado, el parque, el jardín de la colonia, nosotros estaremos allí recibiendo la
votación, y también muy importante, aparte de estos ejercicios, porque son dos de presupuesto participativo.

¿Por que son dos? Porque el próximo año hay elecciones, entonces la ley determina que no podemos hacer
estos ejercicios para que no se empaten la selección, entonces este año votamos por el presupuesto 2023, por
el presupuesto 2024, y también vamos a elegir a los representantes de nuestras colonias.

GUADALUPE JUÁREZ: Muy bien, Patricia Avendaño, gracias por platicar con nosotros esta mañana. Muy
buenos días.

PATRICIA AVENDAÑO: Al contrario, que tengan muy buen día, Sergio, Lupita, muchas gracias y a tu auditorio.
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